

CFIC NEWS

34° CHAPITRE GÉNÉRAL



34° CFIC
Chapitre
Général

a cura de la Présidence – Roma – 18 juillet 2022

Communication n. 6

COVID-19: TOUS EN RANG. Le Covid n'abandonne pas et notre attention non plus. Comme au premier jour, la communauté du Chapitre a fait la queue aujourd'hui pour le prélèvement (photo). Venant de différents continents, cette mesure préventive était recommandée. Durant la première semaine du Chapitre général, de nombreux délégués ont évoqué la pandémie dans leur pays, où elle a laissé des séquelles parfois lourdes. Le confinement a réduit les activités, comme la scolarité, et l'État n'a pas toujours soutenu les groupes les plus faibles. Dans certains cas, la pandémie a renforcé les liens communautaires et encouragé la recherche de formes alternatives de communication.



ASIE ORIENTALE. Le rapport du Supérieur Andrea Choi et Elio Lancini a conclu le vaste tour d'horizon des juridictions de la congrégation. La Délégation pour l'Asie Orientale opère aux Philippines, en Corée du Sud et au Vietnam.



COSTRUCTEUR DE SAINTETÉ. Le discours du Dr Vilotta, Postulateur général de la Congrégation (à gauche), a ouvert une fenêtre sur le monde de la sainteté, bien représenté par notre fondateur le Bienheureux Luigi Monti, le Vénérable Emanuele Stabulum et le Serviteur de Dieu Ivan Bonifacio Pavletić. Avec son collaborateur, le père Jorge Romero, il a exhorté les religieux à suivre les traces de ces splendides figures saintes et à les proposer à toute la communauté ecclésiale.



VOIX DU CHAPITRE. Voix du Chapitre : une émission en direct diffusée aujourd'hui dans l'après-midi a présenté de courts interventions de dix frères du Chapitre : elle peut être visionnée sur la chaîne youtube.

<https://youtu.be/CCiHKcBHQGs>